



Förderverein zur Erhaltung der Kirche St. Laurentius Bonn-Lessenich e. V.

Laurentiusstr. 14, 53123 Bonn-Lessenich

Email: Kontakt@st-laurentius-lessenich.de

Demokratiegeschichte im alten Plenarsaal Führung im und um den ehemaligen Deutschen Bundestag

Liebe Freunde der Kirche St. Laurentius,

der Förderverein lädt Sie herzlich zur Führung durch den alten Plenarsaal am Samstag den 14. März 2026 ein. Unter der Leitung von Ernst Porschen werden wir die Geschichte der Demokratie erkunden.

Wir treffen uns um 11.00 Uhr vor dem Haupteingang des Plenarsaals, Platz der Vereinten Nationen 2

Die Führung im alten Plenarsaal ergänzen wir anschließend mit einer Führung durch das ehemalige Regierungsviertel. Die Außenführung zeigt das Bundesbüdchen, den Schürmann-Bau (Deutsche Welle), Langer Eugen, Wasserwerk, ehem. Kanzleramt, ehem. Bayerische Landesvertretung und endet am Haus der Geschichte. Die Gesamtdauer beträgt ca. 2 Stunden.

Nach der Führung bieten wir bei Interesse den gemeinsamen Besuch der L'Osteria, Joseph-Beuys-Allee 14 an, so daß wir uns zum Ausklang zu einem Imbiß zusammensetzen können.

Bei Interesse melden Sie sich bitte verbindlich per email über unsere Mail-Adresse an:

Kontakt@st-laurentius-lessenich.de

Für die Planung eines Gaststättenbesuchs bitten wir bei Interesse um entsprechende Mitteilung bei der Anmeldung.

Anmeldung per email mit Angabe von:

Name:

Vorname:

Gaststättenbesuch ja/nein und Tel.-Nr. für Rücksprache (falls erforderlich)

Die Teilnehmerzahl ist auf max. 30 Personen beschränkt. Anmeldeschluß ist Samstag 7. März.

Bei einer größeren Anzahl an Anmeldungen erfolgt die Berücksichtigung in der Reihenfolge der Anmeldung.

Der Plenarsaal ist mit öffentlichen Verkehrsmittel zu erreichen:

- Linien 610 oder 611 ab Lessenich bis Deutsche Welle, danach ca. 2 Minuten Fußweg
- U-Bahn ab Hbf bis Heussallee/Museumsmeile, dann ca. 4 Minuten Fußweg
- Eigene PKW, Parkmöglichkeit Parkhaus Karl-Carstens-Straße, 3 Minuten Fußweg
-

Auch dieses mal verzichtet Herr Porschen auf sein Honorar. Der Förderverein bittet daher um eine großzügige Spende für den Förderverein und St. Laurentius.

